

ES SIND NOCH PLÄTZE FREI

Mädchen-Ferienlager Ameland



Sommerferien sind für jeden Schüler die beste Zeit im Jahr. Sechs Wochen keine Schule! Aber manchmal kann die freie Zeit dann doch langweilig werden. Dann wird es Zeit für einen Tapeetenwechsel und jede Menge Spaß und Action. Das verspricht das Amelandlager St. Johannes für Mädchen zwischen 8-15 Jahren.

Zwei Wochen, vom 21. 7. bis zum 4. 8., wird die Gruppe auf der holländischen Insel verbringen. Die Betreuer kennen die Insel zum Teil schon jahrelang. „Es mag langweilig erscheinen, dass wir jedes Jahr an den gleichen Ort fahren, aber wer Ameland kennt, der weiß wie schön es dort ist und will auch nirgendwo anders hin fahren. Und der Ort, unser Lagerhof, der Wald und der Strand bieten vielfältige Möglichkeiten für Spiele jeder Art“, weiß Lagerleiterin Ellen Bömler. Neben aktionsreichen Spielen, gibt es aber gerade für die Mädchen auch immer wieder kreative Workshops. Je nach Lust und Laune kann man beispiels-

weise Teelichte, Armbänder, Gipsmasken oder Kalender erstellen oder andere kreative Ideen umsetzen. Es wird getanzt, gemeinsam gekocht, gesungen und als Highlight natürlich in die Fluten der Nordsee gesprungen. Die Abende sind oft gefüllt mit spannenden Spiele-Shows, Ratespielen oder auch mal einer Disco mit einem Jungenlager.

Weitere Informationen, Fotos und Berichte aus dem vergangenen Jahr finden sich auf:

 www.ameland-oelde.de

Bei speziellen Fragen stehen Ellen Bömler (Tel. 0176/31604354) und Theresa Koch (Tel. 0176/31374111) gerne Rede und Antwort. Anmeldungen sind bis zum 5. Februar noch möglich.

Auch für das Jungenlager (4.8.-18.8.) sind noch ein paar Plätze frei. Informationen dazu sind auch über die Homepage oder bei Michael Gunnemann (Tel. 02522/5909000) zu erhalten.